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Los estudios técnicos determinaron que una residencia con 30 plazas no era viable 

La moción es una trampa y una forma de 
desviar la atención del fracaso socialista al 
ser incapaces de construir la residencia 
 

Vinaròs 10-02-2010 
La moción que aprobó el equipo de gobierno de Vinaròs junto al concejal del BLOC fue 
calificada de trampa por la concejal del Partido popular Marcela Barbé que argumentó que 
el PP nunca podría apoyar la moción que precisamente pedía que fuera la Generalitat la 
que adquiriera el local de la antigua residencia de las Angélicas que cerró por no resultar 
viable su mantenimiento.  

Marcela Barbé criticó tanto al PSOE como al PVI que hicieran la propuesta porque 
“ustedes deberían saber que nos piden algo que no se sostiene porque precisamente los 
estudios técnicos nos dicen que  una residencia de 35 plazas, como la de Las Angélicas, 
resulta poco viable. Y este fue posiblemente el motivo de su cierre. Los estudios de 
viabilidad recomiendan residencias de más de 80 plazas para ofrecer eficiencia y 
viabilidad. Si lo deben saber. Si pagaron hasta un estudio que determinó lo que les digo.”  

La concejal popular manifestó asimismo que “Es cierto que la congregación de Las 
Angélicas no quiso acogerse a las ayudas que la Conselleria de Bienestar Social oferta 
para reforma de centros y adaptarlos a las nuevas especificaciones normativas porque la 
intención de la congregación era cerrar su residencia como así ha sido.”  

“La moción presentada no es mas que una cortina de humo, otra forma de crear polémica 
estéril para distraer la atención hacia los fracasos en su gestión, -expuso Marcela barbé- 
que no han conseguido que la residencia sea una realidad, vamos a aprovechar los fondos 
del estado para construir la primera fase de una futura residencia, que no quisieron hacer 
con el plan confianza, un Plan que permitía a los ayuntamientos financiar infraestructuras 
de este tipo pero que ustedes prefirieron  seleccionar otros proyectos y se decantaron por 
otras infraestructuras. El Ayuntamiento tuvo la posibilidad de optar por nuevas 
infraestructuras sociales y no lo hizo. ¿Por qué ahora exige a la Conselleria la compra y 
adecuación de la residencia que saben no es viable?  

La concejal populó criticó  la poca importancia que ha dado el PSOE-PVI a los temas 
sociales cuando muchos otros ayuntamientos han aprovechado el plan Confianza para 
impulsar y poner en marcha centros sociales y ante la respuesta socialista de que la 
residencia la debería construir la Generalitat, la concejal popular concluyó su intervención 
recriminado a los socialistas que debía ser una estafa de su programa electoral dado que 
pòr dos ocasiones había sido anunciada y prometida y  casi la daban por construida.  

 


